

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松本 成浩

目標を絵に描いた餅にしないように

はやいもので今年度最後の月になりました。今月の全校朝会では、各学級の目標を確認して、まとめの月としてしっかり頑張ろうという話をしました。目標を立てる時は、意気込みも凄いのですが、なかなか思うようにいかないこともあります。もう一度、目標を確認し、事あるごとに意識して行動してほしいと思います。

折り紙のお雛様を飾っています

学校運営協議会のメンバーのお一人である馬場久美子さんが、折り紙で様々なものを作成されるのがお得意で、先日行った会議の際に、お雛様を折り紙で作ったものをお持ちとのことでしたので、学校に飾らせてもらい、見せていただくことにしました。どのようにして折ってあるんだろうと思うような細かな部分まで折られていてびっくりすると同時に、お雛様の柔らかな感じが一層引き立つ感じがして、とても温かなよい雰囲気が醸し出されています。ご来校の際は、是非、ご覧になってください。



1年生の音読発表(リモート)

今年度最後の音読発表は、一年生がリモートを使って行ってくれました。4月に入学してからの一年間を振り返り、**「一年生はピーン」**の暗唱から始まり、春夏秋冬の季節に応じた詩をみんなで声を合わせて元気よく暗唱してくれました。この一年間の成長が感じられるしっかりとした発表ができました。もうすぐ、学校内でのお兄さん、お姉さんになるので、今後も頑張ってください。



福祉体験活動(3年生)

3年生が、総合的な学習の時間に、福祉体験学習を行いました。町社会福祉協議会から講師をお招きして、車いすやアイマスク体験、高齢者疑似体験などを行いました。子供たちは慣れない状況の中で、これまで何とも思っていなかったことが体の不自由な人や高齢者にとっては、とても困難で大変なことになることを体験しました。そして、みんなが自分たちにできることは何かを考えていました。



4年生 10歳 節目の式

4年生は10歳になる学年であり、人生における一つの節目の年になることから、お家の人をお招きして「節目の式」を行いました。一人一人の子が小さい頃のエピソードと将来の夢を発表した後、お家の方への感謝の手紙を読みプレゼントを渡しました。感謝の言葉を聞く、お家の方の目にはうっすら光るものがありました。最後に、一人一人がタイムカプセルに大切な品物を納めました。10年たったらみんなで開けることにしているそうです。その時、みんなはどんな大人に成長しているのでしょうか。



ご来校ありがとうございました

3月5日(金)は、お別れ集会、PTA 臨時総会、学級懇談会を開催しました。お忙しい中にご来校いただきありがとうございました。また、お別れ集会は、「密」を避ける対策で、保護者の皆様には各教室の電子黒板に映し出される映像で見ていただきました。ご不便をおかけしましたことをお詫びしますとともに、ご協力に感謝いたします。

在校生からは、6年生へのお祝いの気持ちと感謝の気持ちがしっかり込められた工夫された発表ができていましたし、6年生からは小学校生活でのエピソードを紹介する発表などがあり、楽しい集会ができました。

いよいよ卒業式が近くなってきました。卒業生も在校生も一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。



1. 2年生「くじらぐも」



3. 4年生「黒髪山の大蛇伝説」



5年生 6年生へのメッセージ&合奏



6年生 思い出のできごとの寸劇

ありがとうございました & よろしくお祈りします

臨時総会で来年度のPTA役員さんが承認され、新しい体制が決まりました。本年度、何かと難しい状況で活動をしていただきました現役員様方に心よりお礼申し上げますとともに、新役員の皆様方には、これから大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。新会長、副会長、専門部長様は、以下のとおりです(敬称略)。

会長：西山 智久 副会長：今村 肇、田澤 正俊、花田 宇利、川原 亮
母親部長：松本 忍 総務部長：藤村 みどり 父親部長：中島 雄太
広報部長：中谷 美喜 伝統文化部長：今村 肇